

平成30年基山町第1回子ども議会アンケート結果

番号	プロフィール			問1 子ども議会を 何で知ったか	問2 内容満足度	問3 子ども議会 の傍聴理由	問4 今後も子ども議会を 開催した方が良いか	問5 傍聴しての感想 や気づき等	問6 今後の子ども議会 に何を希望するか	問7 町議会に対する 意見・要望等
	行政区	性別	年代							
1	9	男	60	生徒から	良かった	孫が参加	した方が良い	初めて参加させて頂き、とても良き勉強になりました。とても良い事と思い、多くの方々におすすめしたいと思いました。このような議会を多くの人に知ってもらいたいと強く思いました。		
2	町外	女	40	広報きやまホームページ	良かった	興味があった	した方が良い			
3	1	男	40	広報きやま	良かった	興味があった	した方が良い			
4	1	男	60	議員・知人から	良かった	興味があった	した方が良い	前回参加できなかったので、今回の子ども議会を見て大変良かった。	傍聴に中学校の生徒の参加があればもっと良かったと思います。	
5	3	男	30	ホームページ その他(SNS、チラシ、ポスター)	おおむね良かった	興味があった	した方が良い	ぜひ続けたほうが良いと思う企画です。基山町について考える、基山町を改めて知る、自分の考えを発表する機会になるので、中学生にとっても良い経験になると感じました。	・スポーツイベントによるにぎわいづくり ・宿泊地活用方法について(合宿所、ゲストハウス) 運動 ・観光地(にぎわいづくり)の活用方法	
6	11	女	40	その他(ポスター)	おおむね良かった	知人の子どもが参加	した方が良い	議員役の皆さんの発言はするどく、また、答える町役員の皆さんもお疲れさまでした。	町の課題に関することもとても良い議論でしたが、例えば、中学生にとってもっと身近な課題の議論でもいいのではないのでしょうか…？校則(髪型とか、制服とか)の是非とか盛り上がりそうです。	とても良い機会をつくっていただき、ありがとうございます。”子ども”だけじゃなく”中年議会”、”青年議会”もいいかもですね。
7	7	女	40	生徒から		自分の子どもが参加 知人の子どもが参加 興味があった	した方が良い	日頃、議事を傍聴することがないので、子ども議会をきっかけに、時には議会傍聴してみたいと思いました。子どもたちの意見や質疑が活発で良かったと思います。	子どもたちにとっても良い経験になったと思いますが、初めてのことでなかなか深い議論にはいたらなかった様に思います。来年参加するであろう2年生の傍聴をすすめて、少しでも経験しておくの良いものになると思います。	
8	4	女	40	中学校から 生徒から		自分の子どもが参加 興味があった	した方が良い	中学生とはいえ、議案内容などもよく考えていることも多く、感心しました。これを機に色々な事に興味を向けてくれるとよいなと思う。		
9	11	女	40	生徒から	良かった	自分の子どもが参加 知人の子どもが参加	した方が良い	本職議員の意見にたじろぐ生徒、大人言葉に苦勞する生徒など、楽しく見てました。皆が積極的に挙手するのを見て、頼もしく思いました。議長の話し、とてもよかったです。休けい中に議員との対話もほほえましかったです。	本人達が今困っている事、欲しい物、場所。例えば、よく図書館で勉強しているが、足りない時もある。例えば給食について、肉や魚はどこからとか。身近な問題も取り入れては？	議場に来たのは初めてで、雰囲気、設備、進行ととても興味深く、ここで町の方針が決まると思うと、身が引きしまる思いです。
10	3	女	30	生徒から	良かった	自分の子どもが参加	した方が良い			

※空欄は無回答